

James Strachey

James Strachey (1887-1967) s'est surtout fait connaître en tant que traducteur des œuvres complètes de Freud. D'origine anglaise, Strachey a connu un parcours assez tortueux avant de trouver sa voie du côté de la psychanalyse. Après une jeunesse mouvementée, il débute des études en médecine sur le conseil de Jones. Déçu par la médecine, il ose écrire à Freud et a la surprise d'être invité à Vienne. Il épouse Alix et quitte avec elle pour Vienne où il aura une brève analyse avec Freud.



De retour en Angleterre, il se consacre à ses travaux, est reçu analyste et élabore ses réflexions autour du concept de l'interprétation mutative. Homme d'une grande culture, il sera l'analyste de plusieurs collègues, dont Winnicott.

©<http://aejcpp.free.fr/psychanalysebritannique3.htm>